

Lanzamiento de la convocatoria: 22 de marzo

Iberdrola México presenta la siguiente

## **CONVOCATORIA**

Para participar en el concurso de dibujo infantil “Por el desarrollo y equidad en la Huasteca”.

Bases:

1. Pueden participar todos los niños inscritos en escuelas primarias y secundarias, públicas y privadas, del municipio de Tamazunchale, San Martín Chalchicuautla, Tampacán y Matlapa, que puedan comprobar sus estudios mediante copia de credencial escolar o boleta de calificaciones oficial.
2. Las categorías son:
  - 6 a 10 años
  - 11 a 15 años
3. La técnica es abierta y libre, siempre que se considere trabajo manual, de ninguna forma se aceptan trabajos elaborados de manera digital.
4. Cada concursante podrá presentar solo un dibujo.
5. El tamaño deberá ser de 22 x 28 centímetros (carta) o 43 x 28 centímetros (doble carta).
6. El trabajo deberá incluir en la parte de atrás o inferior derecha de la obra: el nombre del dibujante, la escuela y grado en el que está inscrito, una breve descripción del dibujo, la técnica de elaboración y datos de contacto.
7. Para efectos del concurso, el trabajo deberá ser entregado en un horario de 12:00 a 16:00 horas de forma presencial en Radio Reyna, ubicada en Privada Pemex 3, Barrio de San Rafael Tamazunchale.
8. Al final del concurso, los trabajos ganadores serán recolectados por los organizadores.
9. El tema del dibujo o pintura deberá ser original y estar basado en los proyectos sociales destacados de Iberdrola México en la región:
  - Huertos Comunitarios
  - Luces de Esperanza
  - Equipo de fútbol: Sultanas de Tamazunchale (ver anexo con la descripción de cada programa).
10. No se permite ningún tipo de agresión o agravio contenido en los trabajos.
11. La recepción de trabajos será hasta el lunes 24 de abril de 2023.
12. El viernes 28 de abril se darán a conocer los ganadores del certamen y será publicado en el Facebook de Iberdrola México y en medios locales: Radio Reyna y Radio Digital Tamazunchale.
13. El jurado será integrado por personal de Iberdrola México y su decisión será inapelable.
14. La premiación se llevará a cabo el sábado 6 de mayo de 2023 en las instalaciones del Jardín Juárez de Tamazunchale.
  - Primer lugar una laptop
  - Segundo lugar una tablet

- Tercer lugar un juego didáctico
15. Los trabajos ganadores y las menciones honoríficas serán expuestos del día 6 y 7 de mayo en las instalaciones del del Jardín Juárez de Tamazunchale.

\*\*\*

Descripción de los programas:

#### Huertos Comunitarios

El Programa Huertos Comunitarios que impulsa Iberdrola México, capacita y abastece durante un año a comunidades rurales de la Huasteca Potosina, para que aprendan a cosechar sus propios alimentos con distintas técnicas de autocultivo.

Con este programa niñas, niños, jóvenes y adultos aprenden a cultivar la tierra y a establecer pequeños huertos en sus hogares.

#### Luces de Esperanza

El Programa Luces de Esperanza que impulsa Iberdrola México, lleva luz a comunidades rurales de difícil acceso de la Huasteca Potosina, por medio de baterías y paneles solares, de forma gratuita para los beneficiarios.

Con ello las personas que habitan en las casas iluminadas por Luces de Esperanza ya pueden realizar sus actividades cotidianas, como escuchar la radio o utilizar la licuadora. Se han iluminado hogares en Achiquico, Tamazunchale, El Jobo, San Martín Chalchicuautla, El Granado, Xilitla y muchos más, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

#### Sultanas de Tamazunchale

En 2022, Iberdrola México y el Club Deportivo Dinastía de Sultanes de Tamazunchale anunciaron un acuerdo de colaboración que tiene como objetivo catapultar al equipo de fútbol, impulsar un estilo de vida activo y saludable entre la población y fomentar la inclusión de las mujeres en el deporte.

El convenio busca romper las barreras todavía existentes en el mundo del deporte para las mujeres al apoyar a Las Sultanas, el equipo de fútbol femenino del club, fortaleciendo la Liga Municipal de Fútbol Femenil de Tamazunchale, así como programas deportivos en la región para que cada día más niñas y mujeres se empoderen dentro y fuera del césped.